

SE IMPONE ZEPEDA EN LA ELECCIÓN DE LA DIRIGENCIA DE MC DEL EDOMÉX

MÚLTIPLES INCONFORMIDADES DE FUNDADORES, EXCANDIDATOS Y LIDERAZGOS MUNICIPALES QUE VAN A TRIBUNALES

HORACIO JIMÉNEZ

Con el aval del “dueño” nacional de MC, Dante Delgado, fue elegida como dirigente estatal del partido naranja, Juana Bonilla.

Se trata de una imposición del diputado y “dueño” en el Edo. méx de este partido, Juan Zepeda.

Ante el rechazo de diversos grupos emecistas, entre ellos los fundadores de este partido en la entidad mexiquense

y de varios excandidatos a presidentes municipales y a diputados, el proceso sin duda será impugnado en tribunales.

Otro incondicional de Zepeda, llegó a la presidencia del Consejo Estatal, Jacobo Cheja.

En su discurso de toma de protesta, Juana Bonilla dijo que trabajará para construir un mejor partido que se consolide en la entidad mexiquense.

La excandidata a la presidencia municipal de Nicolás Romero, Maripaz Gómez, denunció violencia en la Asamblea Estatal en su contra y de otros opositores de Zepeda, en la que incluso había hombres armados.

